
智行理财网
上了征信黑名单还可以下卡拿大额？他是怎么做

  

对征信不陌生的朋友都知道黑户。有严重逾期征信记录，已经被纳入银行信贷黑名
单的客户都统称为黑户。小编也强调过。无论选择分期还是ZUI低，动拼西借都好
，不要让信贷产品逾期还款。一旦被纳入银行信用黑名单，不要再指望办理任何信
贷产品。

但是为什么经常会在论坛上看到很多黑户的朋友都成功办理了信用卡呢。小编也做
了很多有研究。为什么黑户还可以下卡呢？小编认为有几个方面原因。

1、时间

大家都知道，征信黑名单记录不是终身的，也是有一定的时间限制，一般征信黑名
单记录不超过5年。以前是7年。过了这个时间征信不良记录都会被后面的记录所覆
盖。那么过了这个时间段，如果其他资质没有问题的话，都可以办理信用卡。

2、用卡记录良好

虽然有过不良或者黑名单记录。但是在此之后，用卡人保持了良好的信用记录。用
卡还款都再没有任何问题。在这种情况下如果申请信用卡，银行虽然看到是征信黑
名单，但却有其他卡的良好用卡记录，也会酌情给申请人批卡。

3、银行业务冲量

这点因素有巧合的成分。如果是征信黑名单，在申请的时候恰好碰到银行推出的卡
片业务在进行业务冲量。说不定也是有下卡的可能。但是额度不会很高，甚至连菜
卡额度都不如。但是毕竟申请下来一张，对有征信黑记录的申请人也是非常重要的

4、申卡级别和种类

小编以前说过，如果有不良真心记录或者黑名单记录，再次申请信用卡的时候一定
要从易到难。要申请那些卡片级别比较低比如普卡，额度比较低的卡片，这种卡片
一般都是银行为了开发更多的信用卡客户设立的。所以批卡非常容易。

 温馨提示

尽量不要让自己上征信黑名单。如果上了征信黑名单，如果再次申请卡片，要选择
合适的时间，卡片来申请。当然这里面也有一点运气的成分在里面。毕竟每个银行
的审核维度都不一样，谁都不能说清楚。
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